



Das Waschbrett hat im Blues eine lange Tradition als Rhythmusinstrument. Was aber Greyhound's Washboard Band daraus macht, dürfte in der Musikwelt ziemlich einzigartig sein. Waschbrett Wolf, der wohl einzige professionelle Waschbrettist Europas, hat sich aus einem (selbst geriffelten!) Waschbrett, einer über 100 Jahre alten riesigen Basstrommel und verschiedenen umfunktionierten Haushaltsgegenständen eine Rhythmusmaschine geschaffen, die er wahlweise mit Fingerhüten oder mit Schneebesen bedient. Aus diesem Instrumentarium holt er Klänge hervor, die sich ein „normaler“ Schlagzeuger gar nicht vorstellen kann.

Das ist für sich schon unterhaltsam genug, aber gemeinsam mit der elektrischen Gitarre von Greyhound George und der mal akustisch, mal verzerrt gespielten Bluesharp von Andy Grünert ergibt sich daraus der unwiderstehliche Groove einer Bluesband der ganz besonderen Art.

Ausgehend vom traditionellen Blues aus Mississippi oder Chicago, hat Greyhound's Washboard Band konsequent ihren eigenen musikalischen Stil entwickelt ohne dabei die Wurzeln des alten Blues aus den Augen zu verlieren. Da trifft Hookerboogie auf melodische Balladen, Chicagoshuffle auf stampfende Funkybeats, eigene Songs mit oft humorvollen und erstaunlich aktuellen Texten auf wohlbekannte Klassiker. Das alles wird sehr dynamisch in ehrlicher Handarbeit auf die Bühne gebracht. So könnte moderner Blues in einem Paralleluniversum klingen.

Greyhound's Washboard Band ist Gewinner der "German Blues Challenge 2017".

Im Januar 2018 erreichte die Band das Finale des größten Blueswettbewerb der Welt, der IBC in Memphis/Tennessee und trat im berühmten Orpheum Theatre auf. Ein solcher Erfolg gelang in der fast 40 jährigen Geschichte der IBC vorher nur zwei deutschen Bands. In den folgenden Jahren gab es dann Auftritte in ganz Deutschland, Norwegen, Portugal, Luxemburg und der Schweiz.

Greyhound's Washboard Band wurde 2015 von Waschbrett Wolf und Greyhound George als Duo gegründet. Andy Grünert macht seit Anfang 2017 mit seiner Bluesharp das Trio komplett. Ein Album mit ausschliesslich akustischen Instrumenten wurde Anfang Oktober 2017 eingespielt und trägt den Titel „Street Corner Blues“. Das Album wurde 2018 für den „German Blues Award“ nominiert

Nun, im Jahre 2024 ist die Band beim Timezone-Label gelandet und arbeitet nun an einem neuen Album, das dem unerhörten, eigenwilligen Sound von Greyhound's Washboard Band gerecht werden soll. Die Reise auf der Suche nach der magischen blauen Note geht weiter!

Kontakt:

Wolfgang Voss
Ringstr. 32 ·
D - 32257 Bünde
Phone 0049 5223 130640
waschbrett.voss@t-online.de
www.washboardband.de